
平成２９年度第２回羽幌町社会教育委員会議 

並びに羽幌町公民館運営審議会議事録 

 

１ 日 時 平成２９年１１月２９日（水曜日） 

午後６時２０から午後７時３０分 

 

２ 場 所 羽幌町中央公民館３階：会議室 

 

３ 出席者 委員長：大長 司  副委員長：小國美惠子 

委 員：永沼慧久男 冨田正夫 宮下裕加 本間範子 松森克彦

小山由美子 立花充人 工藤俊也 山田 守 

事務局：山口教育長 

渡辺課長 高橋係長 春日井係長 近藤主査 

 

４ 委嘱状の交付（６月２２日異動分） 

  教育長から 小山由美子 新委員へ委嘱状を交付 

 

５ 挨拶 

  羽幌町教育委員会  山口教育長より挨拶 

  羽幌町社会教育委員 大長委員長より挨拶 

 

６ 議事 

（１）報告事項 

   ①本間範子委員の受賞報告 

     平成２９年度北海道社会教育委員連絡協議会 

「永年勤続功労 社会教育委員表彰」を受賞 

 

②平成２９年度社会教育事業経過報告について 

・議案資料により説明。 

   【主な意見等】 

    ・子どもフェスティバルは、天候にも恵まれ、来場者も約１，０００

人と多かった。やきとりは行列ができていた。 

    ・町民芸術祭は、昨年よりも作品が多く、高校生もたくさんの作品を

出してくれた。また、新たな展示体験を行うなど、盛況だった。 

 

③第５９回全国社会教育研究大会北海道大会兼第５７回北海道社会教育

研究大会の出席報告について 

    ・出席者（事務局）より報告。 



   ④平成３０年度予算（臨時費）について 

    ・別冊資料により説明。 

 

－ 質疑、意見等なし － 

 

   ⑤武道館の建替えについて 

    ・別冊資料により説明。 

 

【主な質疑・意見等】 

委 員：武道館は、他の競技も対応できるのか。 

事務局：総合体育館のサブアリーナ的な活用も想定している。例えば、

総合体育館で大会等があった場合のウォーミングアップでの使

用や卓球など他の種目での使用も考えられる。 

委 員：剣道で、２面はとれるのか。 

事務局：柔道の畳を倉庫に収納することで、２面は確保できる。 

委 員：総合体育館のアリーナで剣道、柔道の練習はできないのか。 

委 員：総合体育館の利用状況は、一杯の状態であり、武道館が無けれ

ば剣道、柔道、の練習ができない。 

委 員：多目的アリーナは、ストレッチやヨガ、ダンスなどで利用する

場合狭いと思う。 

    また、水回りは必要。天井の高さは。 

事務局：設計の中で、細部について詰めていきたい。 

    次回の会議で、また提案したい。 

 

⑥公民館旧館の建替え構想の策定について 

 ・口頭により平成３０年度に建替え検討委員会を設置したい旨説明 

【主な意見等】 

 ・施設利用者からの意見を反映させて良い物を作ってほしい。 


